



## **PROYECTO DE RESOLUCIÓN**

## La HONORABLE CÁMARA DE DIPUTADOS DE LA PROVINCIA DE BUENOS AIRES

## RESUELVE

Manifestar su absoluta satisfacción ante la restitución de la identidad de Pablo Germán Athanasiu Laschan, quien fue secuestrado por el terrorismo de Estado junto a sus padres, el 15 de abril de 1976, cuando tenía solo cinco meses y medio.

Alicia SÁNCHEZ
Diputada
Bloque Frente Para la Victoria





## **FUNDAMENTOS**

El día 7 de agosto de 2013, la asociación civil Abuelas de Plaza de Mayo enunció en conferencia de ptensa la restitución de la identidad de Pablo Germán Athanasiu Laschan, otro de los nietos robados por el terrorismo de Estado, secuestrado junto a sus padres el 15 de abril de 1976 cuando tenía solo cinco meses y medio de edad. En abril de este año, Pablo fue contactado por integrantes de Abuelas de Plaza de Mayo y recientemente accedió voluntariamente a realizarse el examen inmunogenético que logró determinar, en un 99,99 por ciento, su pertenencia al grupo familiar Athanasiu Laschan.

Frida Laschan Mellado y Ángel Athanasiu Jara, padres del Pablo, eran militantes del Movimiento de Izquierda Revolucionaria (MIR) y en marzo de 1974, luego del golpe de Estado encabezado por Augusto Pinochet, sufrieron persecución política y debieron exiliarse a Buenos Aires, donde comenzaron a militar en el PRT-ERP.

Vivieron ocho meses en Capital Federal y después se mudaron a San Martín de los Andes, Neuquén, hasta mediados de 1975. Ante los avisos de que estaban siendo vigilados, Ángel y Frida, ya embarazada, decidieron volver a Buenos Aires.

El 29 de octubre de 1975 nació su hijo, Pablo Germán, y en abril de 1976, fue secuestrado junto a sus padres del hotel en el que vivían, en un operativo realizado por fuerzas de seguridad en el marco del Plan Cóndor.

La aparición y restitución de identidad del nieto 109 es un hecho histórico y un paso más en el fortalecimiento de los derechos humanos que nos llena de esperanza y

que nos permite entender nuestra identidad actual; y es por ello que solicito a los/as

señores/as Diputados/as se sirvan acompañar con su voto la presente iniciativa,

Alicia SÁNCHEZ
Diputada
Bloque Frente Para la Victoria